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利用生徒（１年）にインタビュー

○中学校の時に、スクールバスがあるよ、ということは聞いていたの？

―はい、聞いてました。バスがあるならラッキーかな、と思いました。

髪型が崩れないし、やっぱり通学が楽です。

○実際に通学してみてどう？

―楽しいです。友だちとおしゃべりしながら通学できるし、通学がとても楽

ちんです。

―学校に早く着くし、自転車を２台買わな

くて済むし。

―バスの中で、違うクラスで他中学校出身

の人で、話す人ができました。

○御家族はバスを使うことに関して何かおっ

しゃっておられるかな？

―電車だけを利用するより値段は高いことはあるけど、バスのほうが楽でし

ょ、と言っています。

―自転車を２台持たなくてもよい、というのはとても大きいようです。駅で

自転車がなくなったりすることもあるので。駅に自転車を置かずに済むの

は助かると思います。

○他の生徒や後輩に言いたいことは？

―楽ちんだし、髪の毛も全然崩れないし、最適だと思いますよ。

○スクールバスを応援する地元の数多くの方々や企業から、たくさんの寄附を

もらって運行できていることを知ってた？

―そんな寄附をしてくださる方がいたことは知りませんでした。助かってい

ます。ありがとうございます。

○舞鶴市内のいろんな企業が協力してくれているんです。東舞鶴地域だけでな

く西舞鶴地域の企業も協力してくれてるんですよ。

―寄附をありがとうございます。そんなに寄附をしてくださる方がいたこと
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は知りませんでした。

○実は、あなた方に協力してもらっている運行協力

金だけでは、全然お金は足りないんです。

―そうなんですか！ じゃあ、運行協力金だけで

は資金が足りないと知ったので、もっと乗る人

を増やさないといけないですね。

○だから、たくさんの人が乗ってくれるとうれしい

んだけれどもな。

―でも、朝は今でもけっこうバスはいっぱいですよ。座れない人もいます。

自分は立っている方が楽しいですが。

○他の生徒で何か言っている人がいる？

―寝られるのがうれしい、という人もいます。また、小テストなどがある日

は、単語テストの勉強とかをバスの中でできるのもメリットだと思います。

ただし、座っている人の方がしやすいですが。

―時間を大切に使うこともできると思います。

○バスに関してリクエストや、もっと改善した方がよいと思うことはある？

―立って乗車する場合に持つ吊り輪の本数が多いとよいと思います。混んで

いるときには吊り輪を持てない人もあるので、私は真ん中に吊り輪をつけ

て欲しいと思います。

○運転者さんに挨拶はしてる？

―してます。ちゃんと返事も返してくだ

さいます。

○運行会社のコスモ観光さんは知ってる？

このスクールバスを運行し始めた当初か

ら、コスモ観光さんにお世話になっているんです。

―知っています。西舞鶴にありますよね。

―コスモ観光さんにも感謝します。

○もっとバスを使ってくれる人が増えれば増えるほど、もっともっと利用しや

すくなります。どうしてもお金がかかるので、利用する人が少なくなると維持

できなくなる心配もあります。絶対にそうはしたくないので、ぜひ利用する人

が増えるようにしましょう。


